

Pressestelle, Mittwoch, 21. November 2007

Rentenantrag Online

Weniger Papier, weniger Übertragungsfehler und kürzere Bearbeitungszeiten - das sind die Vorteile von „**Antrag Online**“. Seit kurzem wird im Mühlheimer Rathaus das Programm „Antrag Online“, das Rentenerfassungsprogramm der Deutschen Rentenversicherung, im Onlinebetrieb eingesetzt.

„Der Onlinebetrieb des Erfassungsprogramms hat den einzigartigen Vorteil, dass wir den Rentenantrag digital erfassen und nun auch digital an die Rentenversicherung sowie die hierzu entsprechende Meldung an die Krankenversicherung weiterleiten. Wir sparen Papier und Zeit und auch die Bearbeitungszeit bei der Deutschen Rentenversicherung wird massiv verkürzt, Erfassungsfehler beim Rententräger werden vermieden“, erklärt Heinz Hölzel, Erster Stadtrat und zuständiger Dezernent die Vorteile des Online-Systems.

„Per herkömmliche Post muss dann anstelle des bisher bis zu 30 Seiten umfassenden Antrags nur noch ein Blatt abgeschickt werden, welches neben dem Übertragungsprotokoll die Rentenversicherungsnummer, die Erklärung und die Unterschrift des Antragsstellers enthält. Erforderliche Unterlagen werden anliegend übersandt“, so Gustav Kaufmann, Rentenberater im Mühlheimer Rathaus.

„Jeder Antragsteller kann ganz sicher sein, dass seine Daten sicher verschickt werden, hierzu wurden spezielle Sicherheitsstufen eingebaut. Wir freuen uns, dass mit dem Programm „Antrag online“ sowohl Arbeitszeit wie auch Papier eingespart wird welches einerseits direkt dem Bürger mit der Erweiterung der Terminalsprechzeiten zugute kommt und andererseits damit auch Rücksicht auf die Ressourcen der Natur genommen werden kann“, so Norbert Preis, zuständiger Fachbereichsleiter „Jugend und Soziales“ abschließend.